

AU NORD DE LENS

Le gala de Musidanse, en juin, fêtera un quart de siècle d'existence

dimanche 10.05.2009, 04:47 - La Voix du Nord

a a   



Lors de la réunion, salle Fred-Astaire, les responsables de Musidanse ont mis sur pied leur 25e gala.

| DOUVRIN |

Les responsables de Musidanse se sont réunis mercredi dernier dans la salle Fred-Astaire, afin de préparer leur gala annuel qui marquera les 25 ans d'existence de l'association.

En s'adressant à Claudia Guilbert, maire, et à son adjointe à la culture, le président Luc

Lecoeuche a insisté sur le fait que « 2009 est une année un peu particulière, 25 ans d'histoire et de fidélité, c'est peu et beaucoup à la fois ». Tout cela avec à l'origine Annie Szymzak, professeur de modern jazz, avec qui l'école n'a cessé de grandir.

Puis, il a rappelé les faits marquants : obtention de médailles à des concours de la Fédération de danse, stage annuel de danse animé par des professeurs de renommée internationale, ouverture depuis 2006 de la danse classique dont les cours sont animés par Marianne Dieux.

Aujourd'hui, Musidanse, c'est près de deux cents élèves et deux styles de danse. Musidanse, c'est une école subventionnée par la municipalité, mais c'est aussi une équipe de bénévoles.

Les 20 et 21 juin, lors du gala, ce sera l'occasion pour le public d'apprécier le travail des élèves ainsi que celui des professeurs, et de passer un bon moment en regardant les différentes chorégraphies où rêve, imagination et sensibilité se retrouveront à chaque tableau.

Le spectacle est composé en deux parties : d'abord les plus jeunes, puis les adolescents et les adultes. Prix d'entrée : 10 E pour les adultes 5 E pour les enfants. •

> Samedi 20 juin à 20 h 30 et le dimanche 21 juin à 15 h 30, salle Lirdeman.
Gala avec réservations au 03 21 40 95 25.